

Stadtbiläum intern

07.08.2014 von Pfarrer Tilmann Kuhn

Die 775-Jahrfeier Perlebergs war ein großes Volksfest. Unsere Kirchengemeinde hat dazu beigetragen, was unter den gegebenen Umständen möglich war. Die St.Jacobi-Kirche war einer der Anlaufpunkte mit ihrer Lage im Herzen der Stadt, mit ihrer Offenhaltung für alle, die sie besuchen wollten, mit der Ausstellung ‚Gott und die Welt‘, die auch im August noch in der Kirche anzuschauen ist, mit dem abendlichen Filmmusikkonzert der Kreismusikschule. Dann gab es den Gottesdienst auf dem Großen Markt am Sonntag, der trotz des betrüblichen Wetters gefeiert wurde. Und ganz wichtig war die Ökumenische Andacht am Ende der Feierlichkeiten in der St.Jacobi-Kirche. Zwar war sie im offiziellen Programm nicht mehr verzeichnet, aber eben mit dieser gemeinsamen Andacht der Katholischen und der Evangelischen Gemeinden wurde dem ältesten Gebäude der Stadt Perleberg mit seiner katholischen und evangelischen Geschichte Rechnung getragen. Und es war möglich, was seit der Reformation wohl nicht mehr in unserer Kirche zu hören gewesen sein mag – das Credo, also das lateinisch gesprochene Glaubensbekenntnis. Intern war das der Höhepunkt des 775jährigen Stadtbiläums von Perleberg!

Einen Kommentar schreiben